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～第1回ＰＴＡ委員全体会が6月2９日(火)にオンライン会議で開催されました～ 

 
 

 

校長先生より  
ＰＴＡ総会も終わり、新しい年度の活動が始まりました。今年度、ＰＴＡの諸活動に携わってくださる
役員、各委員の皆様には心より感謝申し上げます。 
さて、今年度も昨年度に引き続き、コロナ禍の学校生活となっています。しかし、子供たちは昨年度同
様、様々な活動において内容や方法を工夫して「今できること」「今だからできること」に挑戦をしています。 
本日の話題に関わることを２つお話しいたします。１つは教育委員会への「施設要望」についてです。 
施設要望についてはこれまで「学校施設要望」と「ＰＴＡ施設要望」がありました。本校では、要望書を
作成する際に、学校とＰＴＡで意見交換や情報交換を行い、重なりや漏れ等がないよう調整を行ってい
ました。そして、今年度から本校と同じような学校が多いことから「施設要望」として１本化されることになり
ました。 
２点目はオリンピックの観戦についてです。オリンピックの観戦については、今後の感染状況に基づく東京
都の方針をまって決定します。詳細は後日、ご案内いたします。 
※７/５現在、予定されていたラグビー観戦は中止となりました。 
今年度も、コロナ禍の活動制限が続きます。進めにくいところもあるかと思いますが、無理をせず「今できる
こと」「今だからできること」に取り組んでいきましょう。 

 

副校長先生より 
いつも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまして、ありがとうございます。また、今回もZoomでの
開催にご協力いただきまして、重ねて感謝申し上げます。 
さて、今月は「ふれあい月間」ということで、子供たちはふわふわ言葉を意識した生活を送っています。 
各教室には、それまでに集まったたくさんのふわふわ言葉が掲示されています。子供たちは、友達同士だ
けでなく、教職員に対してもふわふわ言葉をよく使っています。私にも毎朝、「副校長先生、おはようござ
います。」と元気にあいさつすることができます。さらに、「この前の授業では、質問に答えてくれてありがとう
ございました。」と言ってくれた1年生もいました。ふわふわ言葉は、今後も継続していきたいと思います。 



 
今年度初めての委員全体会が開催され、各委員会からの連絡や報告の他下記のとおり審議を行いました。 

 
○審議事項と審議結果 
審議①「校内施設・設備の改善要望書提出までのフロー変更・見学会中止について」 
→今年度はコロナウィルス感染予防の観点から保護者による校内見学会を中止とし、アンケー
トを中心とした要望書作成となりました。なお、保護者による個別の見学希望があった場合は
副校長先生が対応いたします。 

 
審議②「今年度エコ活動の見送りについて」 
→コロナ感染状況が改善されない状況を踏まえ、前年度に引き続き、今年度もエコ活動の見送りが
決まりました。 
 
審議③「各学年の行事開催について」 
→コロナ感染状況が収まらない状況のなかで、今年度の学年レク、読み聞かせ、茶話会については各
学年の運営委員の話し合い等を踏まえ、下記の通りとなりました。 
 
1年生：開催希望→時期をみて打診予定 
2年生：開催自粛 
3年生：状況や時期をみて相談予定 
4年生：学年主任の先生に確認済みで二分の一成人式のみ開催 
5年生：学年主任の先生に確認済みで状況次第で先生から連絡が来る予定 
6年生：学年主任の先生に確認済みで感謝の会のみ開催 
プラタナス ：交流級の決定に準ずる 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委員全体会のご報告 



～各委員会からのお知らせです～ 

執行部からのお知らせ 
【校内見学会について】 

  例年６月に校内見学会を実施していましたが、今年度はコロナウィルス感染予防の観点から校内見学会 

  を中止いたします。なお、個別での見学を希望される方は副校長先生まで別途ご相談ください。 

詳細につきましては後日配布の「校内施設設備改善アンケート」の中で追ってご案内いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

【今年度エコ活動中止のお知らせ】 
今年度のエコ活動は、現在の社会情勢で資源回収を控えていることもあり、ご協力いただける回収業
者がなく残念ながら、今年度のエコ活動も引き続き、中止とさせていただきます。 

なお、今まで利用していました学校のエコ活動資源置き場は、移動撤去することになりました。つきまし
ては、せっかく資源をご自宅からお持ちいただいても保管することができません。大変恐縮ではありますが、
学校への資源持ち込みは、再開のお知らせができるまでご遠慮くださいますようご協力お願いします。 

来年度以降のエコ活動再開につきましては、社会情勢を垣間見て再開可能か判断してお知らせいた
します。その際は、また是非ご協力のほどよろしくお願いします。 

 
 

育成会からのお知らせ 
【定例会報告】 

  ５月に予定されていた育成会の第1回定例会は、コロナウィルス感染拡大防止の為、書面総会となり 
ました。 

【今年度の主な事業】 
4月 通学時の交通安全と見守り(特に1年生) 
5月 第1回定例会（書面総会） 
7月 二松クラブ中止 
12月 にーだんごの会 （内容を検討中） 
☆その他 
・夏祭りは中止 
・第2回定例会7/12 予定



クラス運営委員会からのお知らせ 
【芝生隊】 
今年度も芝生隊活動にご協力いただきありがとうございます。 

6月15日より火曜・木曜に活動を開始しています。 

【二松クラブ】 
コロナウィルス感染症拡大防止の観点から、残念ながら昨年度に引き続き二松クラブは中止となりました。 

【ベルマーク活動】 
ベルマーク活動については学校と相談中です。 

【読み聞かせ、茶話会、親子レク】 
学年ごとに、先生方と相談して実施有無を検討する予定です。 

 

 

校内委員からのお知らせ 
   校内委員は4つのグループに分かれて活動しています。 

〇給食担当 
コロナ以前は1学期(6月)に行っていた給食試食会ですが、残念ながら去年度は実施を見送りました。 
今年度は、条件を満たせば、2学期以降実施しようと考えています。また、改めてお知らせいたします。 

  毎月、物資納入業者判定委員会と、給食献立委員会に出席しています。子供たちの給食への意見を 
しっかりとお伝えし、よりよい学校給食を目指します。 

〇緑化担当   
  現在、屋上と中央玄関には季節のお花を植えています。中央玄関横にはさつまいも等を植えています 
ので、ご来校の際には是非ご覧になってみてください。  
★フラワー隊は随時募集しています★ 

  興味のある方は、ご都合の良い日に是非お気軽にご参加ください。 
  日時：毎週木曜日10時～11時 ※雨天中止 
  集合場所：屋上や中央玄関横の花壇  

〇にーだんごの会 
  今年度のにーだんごの会は開催を予定していますが、情勢をみて育成会で判断することになっています。 

〇保健衛生担当 
  今年度の学校保健委員会はオンライン(Zoom利用)にて開催する予定です。 
詳細が決まりましたら、メール等でお知らせいたします。 

 



校外委員からのお知らせ 

    通学路、防犯防災、地区班において前年より引継ぎを行いました。 
地区班では地区班長からの相談対応を行います。 
通学路班では、二小見まもり隊の担当者表の作成・通学路アンケートの作業活動を行いました。 
【二小見まもり隊について】 

2学期の学期始めより行います。 
また、各地区班長・副班長の皆様には、変更した点などがあり、ご迷惑をおかけしているかと思います。 
ご意見などありましたら、グループメールにて、ご連絡ください。 

 

 

  次回、第2回ＰＴＡ委員全体会は9月7日(火)10：00～を予定しています。 
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